

ES02 - Una noche en las luchas

¡Hola a todos! ¿Qué tal les va?

Yo soy Luis y hoy te quiero hablar más sobre las experiencias de mi amiga Sandra en México.

Sandra es una chica estadounidense que ha vivido en Guadalajara por casi dos años. A ella le encanta vivir la cultura mexicana al máximo.

Cuando nos mudamos a otro país, es esencial que exploremos su cultura popular. Así aprenderemos sobre lo que les gusta hacer a los locales en su tiempo libre.

Cuando a Sandra la invitaron a ir a un espectáculo de luchas, no lo pensó dos veces. Sabía que se iba a divertir mucho y dijo que sí.

La lucha libre es un estilo de lucha que se originó en México en el siglo 19. Los locales la llaman simplemente "las luchas".

Se caracteriza por acrobacias y por las máscaras de colores que los luchadores usan.

En Guadalajara, el día más típico para ir a las luchas es el martes. O, como se le conoce popularmente, "el martes de glamour".

Sandra siempre había querido ir a las luchas en la Arena Coliseo, el lugar en donde se juntan cada semana amigos y familias para ver este colorido espectáculo. Ella ya había visto en algunas ocasiones escenas de este show en la pantalla, como en la película "Nacho Libre" de Jack Black.

Cuando les platicó esto a sus amigos locales, ellos la invitaron a ir el próximo martes.

Cuando llegó el día, Sandra y sus amigos quedaron en una cantina antes de ir al espectáculo. Las cantinas son bares muy antiguos y típicos de las ciudades mexicanas. Después de tomarse un par de cervezas, se dirigieron a la Arena.

Al llegar al lugar, Sandra se dio cuenta de que la audiencia era muy diversa. Había personas en traje y otras en playera y tenis. También había muchos extranjeros y hasta familias con niños pequeños.

Ya adentro, Sandra notó que el ambiente era una verdadera fiesta. La gente gritaba con emoción mientras las bebidas pasaban de un lugar a otro.

Las luchas comenzaron puntuales y la gente se volvió loca. Todos le echaban porras a su luchador favorito y esperaban con ansias las acrobacias de la noche.

Sandra supo ahí que lo más divertido de ir a las luchas no era el show en sí... ¡Sino el ambiente!

Al terminar las luchas, Sandra y sus amigos se fueron directo a casa, pues debían trabajar al día siguiente.

Sandra lo pasó realmente bien esa noche. Estaba feliz de que por fin había experimentado esta parte tan emocionante de la cultura mexicana.

Para sacar el máximo provecho cuando estamos conociendo otro país, es muy importante que descubramos su cultura popular.

Así podremos conectar mejor con los locales y aprender sobre sus tradiciones. Incluso nos dará la oportunidad de practicar el idioma. Y por si fuera poco...¡Nos divertiremos!